



Rechaza TEPJF asistir a San Lázaro para reunión con la Jucopo

El presidente de la Jucopo, Ignacio Mier, envió esta semana una carta al TEPJF para proponer un encuentro con las magistraturas entre los días 8 y 9 de febrero, a fin de dirimir distintos puntos de vista que se tienen en la Cámara de Diputados sobre sus sentencias. El Tribunal Electoral respondió con su rechazo a acudir a San Lázaro en imposición de los días que plantearon los legisladores. Expresaron que están en la disposición de escuchar sus posturas, pero bajo el procedimiento judicial, dándoles una audiencia en las instalaciones de la Sala Superior como a cualquier otra persona. Queda en espera la respuesta de Junta de Coordinación.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AIHKY2fR1LTmgwl&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%212801&parId=75F18D3264FEE48F%212771&o=OneUp>